

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

2400

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se nombra el Tribunal que ha de calificar los ejercicios del concurso-oposición para proveer una vacante de Celador en la Jefatura Provincial de Carreteras de Salamanca.

Autorizada por Resolución de la Subsecretaría de fecha 31 de octubre de 1974 la convocatoria de concurso-oposición para proveer una vacante de Celador en la Jefatura Provincial de Carreteras de Salamanca, y publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de noviembre de 1974 el oportuno anuncio por la indicada Jefatura.

Esta Subsecretaría ha resuelto que el Tribunal que ha de calificar los ejercicios del citado concurso-oposición esté constituido en la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Guisasola Berraondo.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Carlos Gosálbez Martínez.

Vocales titulares:

Ilustrísimo señor don Tomás Gómez Ortiz.
Ilustrísimo señor don Lamberto de los Santos Jalón.
Ilustrísimo señor don Luis Antona Iturmendi.
Ilustrísimo señor don Ignacio Carbonel Angulo.

Vocales suplentes:

Ilustrísimo señor don Carlos Osorio Páramo.
Ilustrísimo señor don Carlos Gasca Allué.
Ilustrísimo señor don Luis Aguilera Mansó.
Ilustrísimo señor don José Manuel López Díaz.

Lo que comunico para su conocimiento y efectos.

Madrid, 17 de enero de 1975.—El Subsecretario, P. D., el Jefe del Servicio de Administración de Personal, Paulino Rodríguez Robles.

2401

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se nombra el Tribunal que ha de calificar los ejercicios del concurso-oposición para proveer una vacante de Celador en la Jefatura Provincial de Carreteras de Burgos.

Autorizada por Resolución de la Subsecretaría de fecha 31 de octubre de 1974 la convocatoria de concurso-oposición para proveer una vacante de Celador en la Jefatura Provincial de Carreteras de Burgos, y publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de noviembre de 1974 el oportuno anuncio por la indicada Jefatura.

Esta Subsecretaría ha resuelto que el Tribunal que ha de calificar los ejercicios del citado concurso-oposición esté constituido en la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Guisasola Berraondo.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Carlos Gosálbez Martínez.

Vocales titulares:

Ilustrísimo señor don Tomás Gómez Ortiz.
Ilustrísimo señor don Lamberto de los Santos Jalón.
Ilustrísimo señor don Luis Antona Iturmendi.
Ilustrísimo señor don Ignacio Carbonel Angulo.

Vocales suplentes:

Ilustrísimo señor don Carlos Osorio Páramo.
Ilustrísimo señor don Carlos Gasca Allué.
Ilustrísimo señor don Luis Aguilera Mansó.
Ilustrísimo señor don José Manuel López Díaz.

Lo que comunico para su conocimiento y efectos.

Madrid, 17 de enero de 1975.—El Subsecretario, P. D., el Jefe del Servicio de Administración de Personal, Paulino Rodríguez Robles.

2402

RESOLUCION de la Comisaría de Aguas del Tajo referente al concurso-oposición para cubrir una vacante de Guarda jurado.

Se hace público, de acuerdo con la base quinta del concurso-oposición convocado por la Comisaría de Aguas del Tajo con

fecha 27 de noviembre de 1974, para cubrir una vacante de Guarda jurado, que los aspirantes admitidos son los siguientes:

Don Demetrio Rivas Ortiz, Guarda jurado interino.
Don José Sintés Orfila.

El Tribunal encargado de juzgar los ejercicios del concurso-oposición y proponer al candidato seleccionado estará integrado por los siguientes funcionarios:

Presidente: Don Manuel Molina Rodríguez del Amo, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Vocal: Don Luis Carretero García, Ingeniero Técnico de Obras Públicas

Secretario: Don Pedro Catalán Ramos, Jefe de la Guardería Fluvial de la cuenca del Tajo.

Los ejercicios del concurso-oposición se iniciarán el próximo día 10 de marzo, a las once horas de la mañana, en las oficinas de la Comisaría de Aguas del Tajo, Ministerio de Obras Públicas, Madrid, quedando convocados los aspirantes admitidos en el lugar, día y hora indicados.

Madrid, 27 de enero de 1975.—El Comisario Jefe de Aguas.—830-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

2403

ORDEN de 7 de enero de 1975 por la que se anuncia a concurso-oposición la plaza de Profesor agregado de «Farmacología» en la Facultad de Medicina de la Universidad de Córdoba.

Ilmo. Sr.: Vacante la plaza de Profesor agregado de «Farmacología» en la Facultad de Medicina de la Universidad de Córdoba,

Este Ministerio, previo informe de la Comisión Superior de Personal, ha resuelto anunciarla a concurso-oposición, en turno libre.

Los aspirantes deberán reunir los requisitos que se exigen en las normas aprobadas por Orden de 12 de marzo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de abril), y el concurso-oposición se regirá por los preceptos legales que en las mismas se señalan.

Los Profesores agregados que se nombren podrán concurrir a los concursos de acceso que se anuncian para la provisión de las cátedras de igual denominación, según lo dispuesto en el artículo 3.º, 3, del Decreto 1243/1967, de 1 de junio.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de enero de 1975.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Felipe Lucena Conde.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

2404

ORDEN de 10 de enero de 1975, por la que se ha resuelto dejar sin efecto la de 19 de diciembre pasado y ratificar lo dispuesto en la Orden de 10 de junio anterior, manteniendo como Presidente titular a don José Antonio Maravall Casesnoves.

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de fecha 10 de junio último fué nombrado el Tribunal encargado de juzgar los ejercicios del concurso-oposición restringido a plazas de Profesores adjuntos de Universidad, en la especialidad de «Historia del Pensamiento Político Español» (Facultad de Ciencias Políticas y Sociología), figurando como Presidente titular del mismo el excelentísimo señor don José Antonio Maravall Casesnoves, si bien por Orden ministerial de 19 de diciembre pasado se aceptó su renuncia a la indicada Presidencia ordenándose que la titularidad pasara al Presidente suplente excelentísimo señor don José María Hernández Cisneros. Teniendo en cuenta que fué interpretada erróneamente la mencionada renuncia, toda vez que afectaba únicamente a otro Tribunal distinto cuya Presidencia también recaía en el señor Maravall Casesnoves,

Este Ministerio ha resuelto dejar sin efecto la Orden ministerial de fecha 19 de diciembre pasado y ratificar lo dispuesto en la Orden ministerial de 10 de junio anterior, manteniéndose como Presidente titular del Tribunal referenciado al excelentísimo señor don José Antonio Maravall Casesnoves.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de enero de 1975.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Felipe Lucena Conde.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.